MacMini M1 oder weiter in Hackintosh investieren?
Beitrag von ,,SchmockLord“ vom 24. Marz 2021, 17:03

Heute ist schon Mal der KVM Switch gekommen. Morgen kommt der M1 mit 16GB und 256GB
SSD.

Gibt erstmal Entwarnung: Maus (Razer Viper 8k), Tastatur (GK64) und mein Motu M2 daran,
funktioniert bislang ohne Probleme. Hab das einfach mal zwischen meinen jetzigen Rechner
und mein MBP 16 geschalten.

Schon cool sowas.

Das mit der Viper und den 8000Hz Polling Rate vs. Keyboard scheint nur an meinem anderen
Anker USB-Hub ein Problem zu sein. Und hat auch gar nix mit der Viper zu tun. Das Keyboard
vertragt sich irgendwie nicht mit dem Hub.

https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/53445-macmini-m1l-oder-weiter-in-hackintosh- 1
investieren/?postID=689387#post689387
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